

Covéa prend le contrôle de Sterling Insurance

lundi 1er décembre 2014, par [lpe](#)

Covéa renforce sa présence au Royaume-Uni en achetant à Nicholas Cooper et sa famille 100 % des actions de Sterling Insurance Group.

Cette opération, sujette à approbation du régulateur anglais, permettra de compléter l'offre de produits de Covéa sur le marché stratégique du Royaume-Uni et de générer des leviers de croissance. Le volume des primes s'élèvera à près de 600 m€ après acquisition.

Dans la continuité de sa stratégie de croissance à l'international, Covéa réalise une nouvelle acquisition au Royaume-Uni. Le Groupe est déjà actif sur ce marché au travers notamment du courtier Swinton et de l'assureur Covea Insurance, lui-même issu de la fusion en 2012 de MMA Insurance et Provident (acquis en 2011).

Sterling Insurance commercialise une large gamme de produits et services sur des marchés spécialisés. Ses partenaires sont des réseaux de courtiers, les principales banques britanniques et des institutions financières.

« L'expertise technique de Sterling Insurance en assurance Habitation, Prévoyance et Professionnels vient compléter l'offre de Covea Insurance. La haute qualité de services qu'offre le groupe à ses clients constitue un atout supplémentaire dans cette opération » souligne Thierry Derez, Président de Covéa. Nicholas Cooper, Président de Sterling Insurance, complète : « Je me réjouis de l'acquisition de Sterling par un grand groupe d'assurance comme Covéa et je pense qu'elle garantit la poursuite de notre engagement au service de nos clients et un avenir passionnant à nos salariés ».

Sterling Insurance en quelques lignes :

Sterling Insurance Group Limited est un groupe d'assurance anglais indépendant qui a été créé par Nicholas Cooper en 1994. Il offre un large éventail de produits d'assurances de niche incluant : assurance habitation moyenne et haute-gamme, assurance des PME, protection des revenus, assurance individuelle accident et maladie. Il commercialise aussi des services administratifs et des solutions techniques auprès de plusieurs importantes sociétés financières britanniques. Son chiffre d'affaires 2013 s'élève à 155 millions de Livres Sterling et il compte 423 employés, principalement basés à West Malling dans le Kent.

Covéa en quelques lignes :

N°1 en assurance de dommages aux biens des particuliers en France, Covéa, qui réunit les mutuelles MAAF, MMA et GMF, assure plus de 11 millions de Français. Son chiffre d'affaires 2013 dépasse 15,5 milliards d'Euros. Via des filiales détenues majoritairement ou des participations en Europe et en Amérique du Nord, Covéa réalise près de 12% de son chiffre d'affaires à l'international.